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POLÍTICA 
Cabeza. La secretaria del patrimonio nacional del llamado gobierno legitimo Claudia Sheinbaum informó que 
están visitando municipios de Querétaro, con la finalidad de sumar simpatizantes al gobierno encabezado por 
Andrés Manuel López Obrador. (EL) 
 
Con el fin de cubrir los espacios que las mujeres demandan en política, el PRD municipal hizo un llamado a las 
mujeres que deseen integrarse al partido, por medio de la Alianza democrática femenil, que también brindará 
asesoría en caso de sufrir algún tipo de violencia, señaló el dirigente  municipal Ramiro Trejo. (NC) 
 
Cabeza. El comité ejecutivo municipal del PRD, invita a todas las mujeres a participar en un programa llamado 
Alianza democrática femenil, informo Ramiro Trejo titular de este comité. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Violentan los diputados del PAN la constitución, al aprobar las cuentas públicas, basados en un órgano de 
fiscalización que responde a los intereses del ejecutivo estatal, denunciaron diputados de oposición, luego de la 
sesión de pleno. (NC) 
 
Se aprobó en la Legislatura el informe de fiscalización de las cuentas públicas en los municipios y en los DIF  
en el estado de Querétaro. (EL) 
 
Entrevista. Marco Antonio León Hernández señala que los pianistas se han empeñado en acabar con la 
transparencia y la rendición de cuentas. Se trajo al órgano de fiscalización a una persona como Rafael Castillo, 
que viene de la Secretaría de Planeación y Finanzas de gobierno del estado, con lo que  no es objetivo no 
neutral. Después viene la reducción de presupuesto a la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la 
negación a entregar información. Lo más grave es que el órgano superior de fiscalización hace la re visión de 
las cuentas públicas y sólo la entrega a la mesa directiva de la legislatura, pero la constitución señala que debe 
ser a toda la Legislatura. Los diputados del PAN trabajan a la carta, es decir, a lo que pida el Gobernador. 
Ahora también quieren acabar con las licitaciones públicas. Ya anunciaron que para el 2008 habrá 2 mil mdp 
para obra pública y que bueno, pero ojalá que no sea de forma narcisista. Los diputados tienen la obligación de 
respetar la constitución y hacer que se respete y podrían ejercitar una acción de inconstitucionalidad, para 
obligar que la Legislatura fiscalice y no Roberto Castillo. Vamos hacia atrás, al oscurantismo en ves de ir a una 
mejor democracia. La ciudadanía debe reflexionar qué quiere, si hay fiscalización y rendición de cuentas o si se 
le da un cheque en blanco al gobierno, pero vale la pena que se informe. (NC) 
 
Vía telefónica. Jaime Escobedo señala que ven también que Rafael Castillo ha incumplido la ley, al no haber 
presentado el reglamento interior del órgano superior de fiscalización; además hay inconsistencias graves en la 
revisión  de las cuentas públicas, que tienen que ver con la operatividad interna de la entidad, por lo que cabe 
un acto para impugnar los resultados. En la reforma del estado deberán hacerse las adecuaciones necesarias 
para ajustar este asunto. Uno de los retos es hacer más transparentes y democráticos los procesos y los que 
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tienen una responsabilidad pública deben contribuir, a pesar de que el gobierno panista pretende hacer todo 
oscuro. (NC) 
 
Mucha disposición y pocos conocimientos hay en los aspirantes a consejeros de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental precisó el diputado José Luis Sainz Guerrero. (NC) 
 
El proceso para la elección de los comisionados de la Comisión Estatal de Información Gubernamental ha sido 
ágil y ya  algunos aspirantes demuestran que reúnen el perfil necesario, aseguró el diputado Alejandro 
Straffon presidente de la comisión especial para la elección de este cargo. (EL) 
 
Aprobaron los diputados la Comisión  de la familia, a pesar de que ésta sólo contempla la estructura tradicional 
y deja fuera a, por ejemplo, las encabezadas por una madre soltera. Queda pendiente la fusión de dos 
comisiones, para que permanezca 25. (NC) 
 
El diputado encargado de los asuntos indígenas Magdaleno Muñoz, dijo que la importancia que tienen los 
indígenas en la construcción de la historia de nuestro país y anunció la creación de un taller para mujeres 
indígenas para poderles desarrollar una capacitación sobre los derechos de los indígenas. (EL) 
 
La comisión de educación, cultura, ciencia y tecnología presentó en conferencia de prensa el foro Educando 
para una cultura de equidad y género. (EL) 
 
Técnicamente los trabajadores reinstalados en el congreso local, nunca fueron despedidos, pero sí dejaron de 
trabajar más de un mes, precisó el diputado Eric Salas, quien aseguró que la reinstalación de las dos 
trabajadoras fue un caso especial que no se contemplan más. (NC) 
 
Cabeza. Sí se han atendido las peticiones de los ahorradores defraudados, sin embargo, piden demasiadas 
reuniones donde no se llega a ningún lado, expresó el diputado Eric Salas. (EL) 
 
 

MUNICIPIOS 
Se reúnen policías inconformes con el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón, el titular de la Secretaría de 
Seguridad Pública, Amadeo Valladares y el Magistrado del Tribunal de responsabilidades administrativas, 
Marcos Aguilar; aclaran que no serán despedidos y les piden que a más tardar en cinco días presenten la 
denuncia formal por presunto hostigamiento y acoso sexual, aunque por la noche estuvo detenido Daniel 
Careta Jaso en el módulo en el que labora, en Cerrito colorado, ya que la autoridad intentó levantarle un acta 
administrativa, porque no quiso recibir un arma cuyo número de registro era diferente a la que tiene a su cargo y 
para la cual tiene permiso. Además, denunció que no le han renovado el permiso para portar armas, desde 
diciembre. Afirmó que hoy pondrá su denuncia y dijo que el Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve 
no tiene palabra. (NC) 
 
Cabeza. La administración municipal continúa con el dedo en el renglón, tras las acusaciones mediáticas de 
corrupción y acoso sexual, al interior de la secretaria de seguridad pública municipal. (EL) 
 
Es ilógico que Daniel Careta no acudiera a las instancias correspondientes para denunciar las irregularidades 
que dice existen, por lo que debe presentar las pruebas para poder actuar, dijo Manuel González Valle. (NC) 
 
El trabajo del titular de la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro es con línea para violar 
los Derechos Humanos, afirmó el dirigente del PRD, Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
Cabeza. Es necesaria una ardua investigación, un buen sueldo y una reforma estructural en la guardia 
municipal para esclarecer y evitar los casos de corrupción y acoso sexual, aseguró Pedro Morales Zavala, 
secretario de organización de comité municipal del PRI. (EL) 
 
El trabajo de Amadeo Valladares deja mucho que desear pues desconoce lo que sucede en la corporación, 
señaló el Secretario de organización del PRI municipal, Pedro Morales. (NC) 
 
Con una inversión de 4 millones 808 mil pesos, el municipio entregó 2  mil 240 becas a estudiantes de 
secundaria, preparatoria y licenciatura. (NC) 
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El alcalde de Querétaro, Manuel González Valle, hizo la entrega de 2 mil 240 becas a alumnos de nivel 
secundaria, preparatoria y licenciatura. (EL) 
 
Las colonias de San Pedrito Peñuelas y Reforma Agraria en la capital del estado, se han registrado como las 
que más violencia intrafamiliar tienen informó el secretario desarrollo social Carlos Treviño Núñez. (EL) 
 
Con una conferencia impartida por la Senadora María Teresa Ortuño, ayer se iniciaron una serie de trabajos 
contra la violencia intrafamiliar, dio a conocer el Secretario de desarrollo social del municipio de Querétaro, 
Carlos Treviño, ante lo que indicó que, aunque no existen datos exactos, por la falta de denuncia, en el 
municipio de Querétaro se presenta principalmente la violencia psicológica en zonas suburbanas o en 
asentamientos irregulares. (NC) 
 

LABORAL 
Quedó conjurada la huelga en la UAQ, luego de que la asamblea del STEUAQ aceptó el ofrecimiento inicial de 
3.8% a salarios, una bolsa de 2 mdp y el .5% para el fondo de ahorro, así como salarios caídos. Todo esto, 
antes de que el tribunal determinara la existencia o no de la huelga. El acuerdo fue logrado ayer en la noche en 
la Casa Universitaria y de ahí asistieron al Tribunal de conciliación y arbitraje a las 9 de la noche. El rector Raúl 
Iturralde Olvera  señaló que con esto quedó claro el compromiso con la universidad y con la actividad 
académica. Por su parte, La dirigente Martha Padilla resaltó la voluntad de llegar a acuerdos por parte de la 
Rectoría, por lo que se espera muchos acuerdos más en adelante. (NC)  
 
Se levantó la huelga el día de ayer en la UAQ, con la firma del acuerdo que protagonizó el rector Raúl Iturralde 
Olvera y la secretaria general del sindicato de trabajadores de la UAQ  Martha Padilla. (EL) 
 
Vía telefónica. EL rector Raúl Iturralde Olvera asegura que algunos de los maestros todavía no están 
enterados del levantamiento de la huelga, pero en el transcurso del día se normalizará todo. Comentó que el 
balance es que se tenía como prioridad no interrumpir las actividades, pero no se pudo concretar el acuerdo 
con el sindicato para evitar la huelga, sin embargo fue poco tiempo y se recuperará rápido. En el tema de las 
jubilaciones y pensiones comentó que es urgente corregir el perfil financiero. (EL)  
 
Vistazo Ciudadano desde la UAQ, en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, donde ya se levantó la 
huelga, los alumnos comentan que estaban de acuerdo con los trabajadores en que lucharan por sus derechos, 
pero también aceptando que les afectaba en sus estudios. Señalaron que todavía no tenían clases, pues los 
maestros no se habían presentado. Comentaron que el hecho de la huelga fue perjudicial. A simple vista no se 
ve que haya movimiento. Desde las 6 de la mañana no hay clases, en la dirección dijeron que no saben el 
motivo de la falta de maestros y la directora no está. Es posible que los maestros no sepan que ya se levantó la 
huelga. Un sindicalizado opinó que perdieron los alumnos y que la huelga no sirvió de nada. (EL) 
 
Cabeza. El gobernador Francisco Garrido y los legisladores locales, deben intervenir como conciliadores ante 
la huelga de la UAQ, impuesta desde el pasado jueves por Martha Padilla, líder del sindicato de trabajadores y 
empleados de dicha universidad aseguró el secretario de organización y el comité municipal del PRI, Pedro 
Morales Zavala. (EL) 
 
Sondeo. Los alumnos opinaron de la huelga, que esperan que pronto se solucione, así como otros no saben el 
conflicto de la huelga. (EL) 
 
Por segunda ocasión en el año estalló la huelga en Pedro Escobedo. El sindicato tiene las mismas demandas 
de hace un mes, señaló el Alcalde Edgardo Piña. (NC) 
 
Cabeza. Sobre la huelga de Pedro Escobedo, el alcalde Edgardo Piña Mancilla señaló que las peticiones del 
sindicato de trabajadores están fuera de contexto. (EL) 
 
Entrevista ayer por la tarde. Dolores Herrera, líder del sindicato de Pedro Escobedo, señala que desde el 
anterior emplazamiento, el Ayuntamiento jamás presentó una propuesta nueva. En las reuniones de conciliación 
que había, llegaban funcionarios, pero nadie comentaba nada, siempre decían que iban a ver al Presidente, 
pero nada. Reconoció que el terreno del que piden urbanización es en parte propiedad en un 16% de una 
persona de Huimilpan y son 14 que ya están en posesión y tienen sus casitas, pero todo lo demás está en 
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bruto. Quieren que se urbanice el terreno completo, que CORETT les pidió que se regularizara en toda su 
extensión, no sólo lo que le toca al sindicato. En cuanto a los servicios médicos, asegura que hicieron una 
propuesta pero después se las retiraron. Invita a la autoridad que recapacite y se siente a platicar, pues están 
en la mejor disposición de arreglarlo, pues no quieren desestabilizar la administración. Nunca ha platicado con 
el Presidente municipal. Señala que la huelga sí está bi en sustentada y afirma que hay servicios que siguen 
dándose como el de limpia. (NC) 
 
Cabeza. Hay otro municipio que está emplazado a huelga y se trata del municipio de Tequisquiapan en donde 
gobierna el perredista Noe Zárraga Trejo. (EL) 
 
A casi un año de la huelga de los trabajadores de Lanas Merino, el dueño de la empresa, no ha cumplido con el 
acuerdo con los trabajadores, motivo por el cual en 15 días podría estallar nuevamente la huelga. (EL) 
 
No se ve afectada la paz laboral en la entidad, ante las huelgas de la UAQ y del municipio de Pedro Escobedo, 
aseguró Francisco Garrido. (NC) 
 
Cabeza. Rafael Camacho Sandoval, secretario del trabajo advirtió, que de ser anulada por petición del rector 
Raúl Iturralde, la huelga que estallara el pasado jueves el STEUAQ, seria un suceso que nunca ha pasado en la 
historia de Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. El secretario del trabajo Rafael Camacho Sandoval, comentó que la secretaría se  ocupan 
fundamentalmente de la capacitación de los trabajadores que están en actividad económica, así como las que 
por su falta de preparación necesitan ayuda, esto lo hacen con recursos estatales y federales y se ha atendido 
a más de 45 mil personas. (EL) 
 
 

 
 


